

**Ministry of Children,  
Community and Social Services**

Minister's Office

438 University Avenue, 7<sup>th</sup> Floor  
Toronto, Ontario  
M7A 1N3  
Tel.: 416-325-5225  
Fax: 416-325-5240

**Ministère des Services à l'enfance  
et des Services sociaux et communautaires**

Bureau du Ministre

438, avenue University, 7<sup>e</sup> étage  
Toronto, Ontario  
M7A 1N3  
Tél. : 416 325-5225  
Télééc. : 416 325-5240



**Solicitor General**

Office of the Solicitor General

25 Grosvenor Street, 18<sup>th</sup> Floor  
Toronto ON M7A 1Y6  
Tel: 416 325-0408  
MCSCS.Feedback@Ontario.ca

**Solliciteur général**

Bureau de la solliciteure générale

25, rue Grosvenor, 18<sup>e</sup> étage  
Toronto ON M7A 1Y6  
Tél.: 416 325-0408  
MCSCS.Feedback@Ontario.ca

127-2020-11597

August 31, 2020

Dear Partner:

Today, we are pleased to share two new resources to help prevent human trafficking and protect children and youth through education about human trafficking and sexual exploitation.

Raising awareness is a key commitment in Ontario's new anti-human trafficking strategy released earlier this year. With this strategy, we are investing \$307 million over the next five years on a comprehensive plan to raise awareness of the issue, protect victims and intervene early, support survivors and hold offenders accountable.

The tools [released today](#) are designed to actively engage youth in discussions about sex trafficking and provide culturally relevant resources for Indigenous communities. These resources respond directly to Calls for Justice of the National Inquiry into Missing and Murdered Indigenous Women and Girls to develop and implement awareness and education programs for Indigenous children and youth on the issue of sexual exploitation.

“Speak Out: Stop Sex Trafficking” is an Indigenous-focused anti-human trafficking educational campaign, developed by and for Indigenous people, that provides information about sexual exploitation — how to recognize it, why Indigenous people may be particularly vulnerable to being targeted, and where to go for help. Resources include a website, downloadable materials for distribution in communities, and a discussion guide including culturally relevant activities to help leaders and caregivers facilitate conversations with youth, to raise awareness and provide support.

.../cont'd

This campaign was developed through a collaborative approach including Indigenous organizations and communities, anti-human trafficking service providers, Indigenous youth, survivors of human trafficking, and artists. The campaign resources can be found at [www.EndIndigenousTrafficking.com](http://www.EndIndigenousTrafficking.com).

“The Trap” is a Human Trafficking Digital Education Tool designed for use by adults who work with children and youth. With the support of a facilitator, youth navigate virtual scenarios in the interactive web-based app to see first-hand how trafficking can happen and learn the skills they need to stay safe. A facilitator guide and a presentation on human trafficking are also available to help adults deliver the tool and lead the discussion. This tool is not intended for children and youth to use alone, without the support of an adult facilitator. The Digital Education Tool and accompanying resources can be found at [www.Ontario.ca/TheTrap](http://www.Ontario.ca/TheTrap).

We hope you will find these resources useful in raising awareness and helping children and youth learn what human trafficking is, how it happens and how to get help. We encourage you to use them and would welcome your feedback at [antitraffickingoffice@ontario.ca](mailto:antitraffickingoffice@ontario.ca).

Thank you for your ongoing commitment to combatting human trafficking. Working together, we can keep more young people safe from this horrific crime.

Sincerely,



Jill Dunlop  
Associate Minister of Children  
and Women’s Issues



Sylvia Jones  
Solicitor General

**Ministry of Children,  
Community and Social Services**

Minister's Office

438 University Avenue, 7<sup>th</sup> Floor  
Toronto, Ontario  
M7A 1N3  
Tel.: 416-325-5225  
Fax: 416-325-5240

**Ministère des Services à l'enfance  
et des Services sociaux et communautaires**

Bureau du Ministre

438, avenue University, 7<sup>e</sup> étage  
Toronto, Ontario  
M7A 1N3  
Tél. : 416 325-5225  
Télééc. : 416 325-5240



**Solicitor General**

Office of the Solicitor General

25 Grosvenor Street, 18<sup>th</sup> Floor  
Toronto ON M7A 1Y6  
Tel: 416 325-0408  
MCSCS.Feedback@Ontario.ca

**Solliciteur général**

Bureau de la solliciteure générale

25, rue Grosvenor, 18<sup>e</sup> étage  
Toronto ON M7A 1Y6  
Tél.: 416 325-0408  
MCSCS.Feedback@Ontario.ca

127-2020-11597

Le 31 août 2020

Madame, Monsieur,

Nous sommes ravies aujourd'hui de partager deux nouvelles ressources pour aider à prévenir la traite de personnes et à protéger les enfants et les jeunes grâce à l'éducation sur la traite de personnes et l'exploitation sexuelle.

La sensibilisation est un engagement clé de la nouvelle Stratégie ontarienne de lutte contre la traite de personnes dévoilée cette année. Dans le cadre de cette stratégie, nous consacrerons 307 millions de dollars, au cours des cinq prochaines années, à un plan global de sensibilisation à ce problème, de protection des victimes et d'intervention rapide, de soutien aux survivants et de responsabilisation des contrevenants.

Les outils [diffusés aujourd'hui](#) sont conçus pour engager activement les jeunes dans des discussions sur la traite sexuelle et fournir des ressources culturellement pertinentes aux communautés autochtones. Ces ressources répondent directement aux appels à la justice de l'Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées pour élaborer et mettre en œuvre des programmes de sensibilisation et d'éducation pour les enfants et les jeunes autochtones sur la question de l'exploitation sexuelle.

« Speak Out: Stop Sex Trafficking » (Parlez : arrêtez la traite sexuelle) est une campagne de sensibilisation à la traite de personnes axée sur les Autochtones, élaborée par des Autochtones pour leur communauté, qui fournit des informations sur l'exploitation sexuelle : comment la reconnaître, pourquoi des personnes vulnérables sont susceptibles d'être ciblées et où trouver de l'aide.

.../2

Les ressources proposées comprennent un site Web, des documents téléchargeables pour diffusion dans les communautés, ainsi qu'un guide de discussion proposant des activités culturellement pertinentes pour aider les responsables et les soignants à faciliter les conversations avec les jeunes, les sensibiliser et leur offrir un soutien.

Cette campagne a été élaborée grâce à une approche collaborative faisant intervenir des organismes et des communautés autochtones, des fournisseurs de services de lutte contre la traite de personnes, des jeunes autochtones, des survivants de la traite de personnes et des artistes. Les ressources de la campagne sont accessibles à [www.EndIndigenousTrafficking.com](http://www.EndIndigenousTrafficking.com).

« The Trap » est un outil numérique de sensibilisation à la traite de personnes conçu pour les adultes qui travaillent auprès des enfants et des jeunes. Avec le soutien d'une animatrice ou d'un animateur, les jeunes réagissent à des scénarios virtuels dans l'application interactive en ligne pour voir concrètement comment la traite peut commencer et apprendre les techniques dont ils ont besoin pour se protéger. Un guide d'animation et une présentation sur la traite de personnes sont également offerts pour aider les adultes à appliquer l'outil et à diriger la discussion. Cet outil n'est pas destiné aux enfants et aux jeunes qui voudraient l'utiliser seuls, sans le soutien d'un animateur adulte. L'outil numérique de sensibilisation et les ressources connexes se trouvent à [www.Ontario.ca/TheTrap](http://www.Ontario.ca/TheTrap).

Nous espérons que vous trouverez ces ressources utiles pour sensibiliser et aider les enfants et les jeunes à découvrir ce qu'est la traite de personnes, comment elle se produit et comment obtenir de l'aide. Nous vous encourageons à les utiliser et serions heureuses de recevoir vos commentaires à [antitraffickingoffice@ontario.ca](mailto:antitraffickingoffice@ontario.ca).

Merci pour votre engagement continu à lutter contre la traite de personnes. En travaillant ensemble, nous pouvons protéger davantage de jeunes contre ce crime horrible.

Recevez, Madame, Monsieur, nos cordiales salutations.



Jill Dunlop  
Ministre associée déléguée au  
dossier de l'Enfance et à la  
Condition féminine



Sylvia Jones  
Solliciteure générale